

ABSTRAK

Ikhsan: Pengaruh Pendapatan *Margin Murabahah* dan Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* Terhadap Laba Bersih Pada PT. Bank Victoria Syariah Jakarta Periode 2014-2017

Bank Syariah adalah sebagai lembaga intermediasi antara pihak investor uang menginvestasikan dananya di bank kemudian selanjutnya bank syariah menyalurkan dananya kepada pihak lain yang membutuhkan dana. Investor yang menempatkan dananya akan mendapatkan imbalan dari bank dalam Syariah Islam. Bank Syariah menyalurkan dananya kepada pihak yang membutuhkan pada umumnya dalam akan jual beli dan kerja sama usaha. Imbalan yang diperoleh dalam margin keuntungan, bentuk bagi hasil, dan/atau bentuk lainnya sesuai dengan Syariah Islam.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Pendapatan Margin *Murabahah* terhadap Laba Bersih secara parsial, pengaruh Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* terhadap Laba Bersih secara parsial, serta pengaruh Pendapatan Margin *Murabahah* dan Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* terhadap Laba Bersih pada PT. Bank Victoria Syariah Jakarta periode 2014-2017 secara simultan.

Penelitian ini dilakukan menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian menggunakan uji analisis yaitu dengan analisis regresi, analisis korelasi *pearson product moment*, koefisien determinasi dan uji hipotesis (uji t uji F). Analisis pada penelitian ini mendukung dengan menggunakan aplikasi *SPSS for windows versi 23*. Data yang digunakan adalah data sekunder dari PT. Bank Victoria Syariah Jakarta periode 2014-2017.

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti merumuskan bahwa Pendapatan Margin *Murabahah* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih sebesar 1,5% sedangkan sisanya sebesar 98,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang belum diteliti. Adapun hasil Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih sebesar 5,5% sedangkan sisanya sebesar 94,5% dipengaruhi oleh faktor yang belum diteliti dan adapun hasil secara simultan Pendapatan Margin *Murabahah* dan Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih Pada PT. Bank Victoria Syariah Jakarta Periode 2014-2017.

Kata Kunci: Pendapatan *Margin Murabahah*, Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah*, Laba Bersih